



МИНИСТЕРСТВО СПОРТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
(МИНСПОРТ РОССИИ)

05 июля 17

ПРИКАЗ

618

« ____ » 20 г.

№ _____

О наделении Общероссийской общественной организации «Федерация компьютерного спорта России» правами и обязанностями общероссийской спортивной федерации по виду спорта «компьютерный спорт»

В соответствии с частью 6 статьи 14 Федерального закона от 4 декабря 2007 г. № 329-ФЗ «О физической культуре и спорте в Российской Федерации», приказываю:

1. Наделить Общероссийскую общественную организацию «Федерация компьютерного спорта России» (ОГРН - 1037700207401) правами и обязанностями общероссийской спортивной федерации по виду спорта «компьютерный спорт» сроком на 1 год со дня подписания настоящего приказа.

2. Контроль за исполнением настоящего приказа возложить на заместителя Министра спорта Российской Федерации С.В. Косилова.

Министр

П.А. Колобков



МИНСПОРТ РОССИИ
Вн. № 618
От 05.07.2017 л.



**MINISTRY OF SPORT OF THE RUSSIAN FEDERATION
(MINISTRY OF SPORT OF RUSSIA)**

July 5, 2017

ORDER

No. 618

**on vesting the All-Russian public organization “Russian e-sport Federation”
with the rights and duties of an all-Russian e-sport federation**

By virtue of the Art. 14 part 6 of the Federal Law *On Physical Training and Sports in the Russian Federation* No. 329-ФЗ dated December 4, 2007, it is hereby ordered:

1. that the rights and duties of an all-Russian e-sport federation are vested in the All-Russian public organization “Russian e-sport Federation” (OGRN (Primary State Registration Number): 1037700207401) for 1 year starting on the day of this Order signing;
2. that S.V. Kosilov, the Deputy Minister of Sport of the Russian Federation, is in charge of exercising control over this Order execution.

Minister

/signed/

P.A. Kolobkov

/Bar code/

MINISTRY OF SPORT OF RUSSIA
Int. No. 618
dated 05.07.2017

Перевод данного текста выполнен мной, переводчиком Куриловой Светланой Леонидовной, паспорт: серия 4512 №743180, выдан УФМС России по городу Москве по району Марфино 14.08.2012 года.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "S. Kurylova".

Российская Федерация
Город Москва
Четвертого августа две тысячи семнадцатого года

Я, Акимов Глеб Борисович, нотариус города Москвы, свидетельствую подлинность подписи переводчика Куриловой Светланы Леонидовны.
Подпись сделана в моём присутствии.
Личность подписавшего документ установлена.

Зарегистрировано в реестре: № 11-29351

Взыскано государственной пошлины (по тарифу): 100 руб. 00 коп.
Уплачено за оказание услуг правового и технического характера: — руб. 00 коп.



Г.Б. Акимов



Всего прошнуровано, пронумеровано
и скреплено печатью 2 листа (ов)

Нотариус:

